

**PENEGAKAN HUKUM TERHADAP PENYIMPANGAN  
KEBEBASAN BEREKSPRESI MELALUI MEDIA  
SOSIAL YANG MERUGIKAN HAK  
ASASI MANUSIA PIHAK LAIN**

**Helen Andriyani**  
**NPM : 1651122**

**ABSTRAK**

Manusia sebagai makhluk sosial memiliki kecenderungan untuk berinteraksi antara satu dengan yang lainnya dengan tujuan untuk memenuhi kebutuhan jasmani dan rohaninya. Bentuk interaksi manusia sendiri tidak lagi memerlukan interaksi langsung secara fisik seiring berkembangnya teknologi. Media-media yang dapat dipergunakan untuk berinteraksi pun semakin bervariasi yang kemudian disebut sebagai media sosial. Dalam media sosial ini, manusia diberikan kebebasan untuk mengekspresikan dirinya sebagai wujud dari hak asasi seseorang. Namun kebebasan yang dimaksudkan kemudian dipergunakan secara tidak bertanggung jawab oleh beberapa oknum sehingga akhirnya mengganggu hak asasi pihak lain untuk memperoleh rasa damai. Maka dari itu penulis tergerak untuk melakukan penelitian yuridis terhadap pengaturan, pengategorian, serta perlindungan hukum terhadap kasus penyimpangan kebebasan berekspresi melalui media sosial.

Untuk mengupas permasalahan ini, penulis menggunakan metode penelitian yang bersifat normatif, mengumpulkan data dengan studi kepustakaan, serta jenis analisis deskriptif. Metode ini penulis pilih agar dapat memberikan gambaran mengenai permasalahan yang ada kemudian dikaitkan dengan teori dan asas hukum untuk dapat dianalisis dan memperoleh jawaban.

Berdasarkan hasil penelitian yang penulis lakukan, sampai saat ini undang-undang yang berlaku belum dapat memenuhi unsur kebahagiaan yang dimaksudkan Jeremy Bentham, yakni: kebutuhan dasar, kesejahteraan, perlindungan hukum, dan keadilan. Pengategorian terhadap bentuk kebebasan berekspresi yang menyimpang pun belum diatur secara jelas dan tegas. Oleh sebab itu, diperlukan perhatian lebih dari pemerintah untuk meninjau ulang undang-undang terkait teknologi yang berlaku saat ini: Undang-Undang Nomor 19 Tahun 2016.

**Kata Kunci:** Hak Asasi Manusia, Kebebasan Bereskpresi, Media Sosial.